

El Instituto de Pensiones del Estado de Veracruz fortalece sus espacios de recreación con la reactivación de su sala de Cine y con la proyección gratuita de películas

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 28/06/2022

El Foro Cultural Carmela Rey es un espacio que la actual administración del Instituto de Pensiones del Estado (IPE) ha rehabilitado y puesto al servicio de los trabajadores afiliados a este Instituto y del público en general como Cine y Auditorio.

Para la actual administración del IPE, junto al pago puntual de pensiones para los jubilados, se reconoce como prioridad la rehabilitación, mantenimiento y funcionamiento de espacios para la recreación y la cultura.

Con esta filosofía el Foro Cultural Carmela Rey, ubicado en Xalapa, funciona como Sala de Cine con 4 proyecciones los fines de semana, los cuales son de acceso gratuito para el público en general, ya que su finalidad no es de tipo recaudatorio o con fines de lucro, sino como un espacio para la recreación de sus afiliados y la sociedad en general.

Desde el reinicio de actividades del Foro Cultural Carmela Rey como sala de Cine, todas sus proyecciones son gratuitas, pulsando [AQUÍ](#) puede consultar todas las películas expuestas desde el mes de febrero del presente año.

Fecha de creación

2022/06/28